

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis dan temuan hasil pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan tingkat pendidikan dan kompetensi terhadap profesionalisme kerja jurnalis Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro. Simpulan tersebut ditunjukkan temuan hasil analisis sebagai berikut:

1. Ada pengaruh signifikan antara tingkat pendidikan terhadap profesionalisme kerja jurnalis Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro
2. Ada pengaruh signifikan antara kompetensi terhadap profesionalisme kerja jurnalis Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro
3. Terdapat pengaruh secara bersama-sama antara tingkat pendidikan dan kompetensi terhadap profesionalisme kerja jurnalis Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro. Koefisien nilai R menunjukkan besar derajat keeratan pengaruh antara tingkat pendidikan dan kompetensi terhadap profesionalisme kerja jurnalis Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro tergolong kategori kuat

#### **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil pembahasan setiap butir item yang mengukur variabel yang diteliti, dijadikan dasar untuk merumuskan implikasi. Setelah dilakukan penelusuran terhadap butir item tersebut dapat diketahui:

Berdasarkan hasil penelusuran terhadap item pernyataan dapat dijadikan dasar untuk merumuskan implikasi. Setelah dilakukan penelusuran secara cermat terhadap variabel yang diteliti, maka implikasi dalam penelitian ini dirumuskan sebagai berikut:

1. Hasil penelusuran terhadap variabel tingkat pendidikan ditemukan pada skor item terendah pada item nomor 5 yang berbunyi "tingkat pendidikan terakhir SMA dan belum mengikuti uji kompetensi wartawan". Berdasarkan hasil pernyataan responden, mereka pada umumnya menjawab tingkat pendidikan terakhir SMA dan sudah mengikuti uji kompetensi wartawan, lebih banyak dibandingkan dengan pernyataan yang ada pada item lain, sehingga pada item nomor 5 memperoleh skor paling rendah, terhadap anggota Persatuan

Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro yang menyatakan tingkat pendidikan terakhir SMA dan belum mengikuti uji kompetensi wartawan.

2. Demikian juga setelah dilakukan penelusuran terhadap variabel kompetensi, ditemukan pada item nomor 5 yang sekornya paling rendah yaitu item nomor 5 yang berbunyi "anggota PWI dalam melakukan pemberitaan harus mempunyai pemahaman yang baik tentang karakteristik dan kondisi yang diberitakan". Berdasarkan hasil pernyataan responden, mereka pada umumnya menjawab setuju, namun yang menjawab ragu-ragu lebih banyak dibandingkan dengan pernyataan yang ada pada item lain, sehingga pada item nomor 5 memperoleh skor paling rendah. Terhadap anggota PWI dalam melakukan pemberitaan harus mempunyai pemahaman yang baik tentang karakteristik dan kondisi yang diberitakan.
3. Demikian juga setelah dilakukan penelusuran terhadap variabel profesionalisme kerja, ditemukan pada item nomor 5 yang sekornya paling rendah yaitu item nomor 5 yang berbunyi "jurnalis yang profesional didasarkan pada banyaknya beban kerja dan keadaan yang dialaminya selama bekerja". Berdasarkan hasil pernyataan responden, mereka pada umumnya menjawab ragu-ragu, namun yang menjawab setuju lebih sedikit dibandingkan dengan pernyataan yang ada pada item lain, sehingga pada item nomor 5 memperoleh skor paling rendah. Terhadap jurnalis yang profesional didasarkan pada banyaknya beban kerja dan keadaan yang dialaminya selama bekerja.

### **C. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi di atas, ada beberapa hal yang ingin peneliti sarankan, yaitu:

1. Kepada Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro, diharapkan dapat mendesak kepada perusahaan media yang memiliki biro di Kota Metro untuk dapat melakukan uji kompetensi kepada semua wartawan yang ada di media tersebut, secara periodik mulai dari wartawan yang telah bekerja dua tahun.
2. Kepada perusahaan media, diharapkan secara periodik tim redaksi media perlu melakukan peningkatan kualitas jurnalisme dan kemampuan penguasaan teknologi informasi dan komunikasi bagi wartawannya sehingga mampu memperlancar tugas-tugas jurnalisme dalam era digital.

3. Kepada Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Metro, diharapkan dapat lebih meningkatkan komitmen media terhadap kemampuan wartawan dalam arti luas menuju pada profesionalisme wartawan.